
BRUNA PÁT QUESTIONA PAGAMENTO DO PISO NACIONAL DE
ENFERMAGEM

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Assunto entrou na pauta da sessão ordinária da Câmara Municipal de Santa Isabel,
realizada na noite desta terça-feira, 14.

Na ocasião, a vereadora do PSD, Bruna PàT, requereu da prefeitura, informações quanto à
forma que foi efetuado o pagamento do “Piso Nacional de Enfermagem” aos profissionais
enfermeiros, técnicos em enfermagem, auxiliares de enfermagem.

O texto foi aprovado por unanimidade.
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